

Canales cree que el PAN debe separarse del PRI y se desmarca de Chefo

Los resultados en Nuevo León donde resaltó el panismo y el panorama nacional del Frente lo hacen replantear la alianza. Las dudas en los corrillos albiazules.



Fuentes cercanas al PAN compartieron a LPO que la alianza PRI-PAN en Nuevo León corre riesgo rumbo al 2027, luego de que surgieran dudas en los líderes panistas. Incluso el ex gobernador Fernando Canales se encontraría convencido de no armar un proyecto junto al tricolor para las próximas elecciones.

El panorama nacional, donde Jorge Romero alertó de terminar la coalición con el PRI en caso de llegar a la presidencia panista, es otro motivo por el que todos los actores del PAN en Nuevo León ya piensan en deslindarse del PRI.

Raúl Gracia, otro de los líderes que no les convence de seguir alzando al Frente Opositor, sólo espera cómo avanza la designación de líderes nacionales para no tener roces con sus allegados. Se espera que sostenga una decisión pública en cuanto se desahogue el tema de la dirigencia.

Canales cree que el PAN debe separarse del PRI y se desmarca de Chefo (lapoliticaonline.com)